



## Economía y proceso electoral, el México que viene

México transita por un camino lleno de incertidumbre hacia el proceso electoral más grande de su historia. El 2 de junio del 2024 en la elección participarán, ya sea de forma individual o coaligada, los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD), Morena, Movimiento Ciudadano (MC), Verde Ecologista de México (PVEM) y del Trabajo (PT); y se elegirá al presidente de la república, 128 senadores y 500 diputados federales, en tanto que se renovarán ocho gubernaturas y la jefatura de gobierno de la Ciudad de México: cinco de ellas gobernadas por Morena; dos por el PAN, una por MC y PES, respectivamente; asimismo se elegirán a los integrantes 30 Congresos locales (alrededor de 1,063 diputados locales), y se renovarán los ayuntamientos en 25 de los 32 estados del país, es decir, casi 1,800 gobiernos municipales. Esto es, es un proceso electoral que involucrará aproximadamente a poco más de 18,000 cargos de elección. El INE, órgano responsable de organizar y realizar las elecciones, considera que estarán en posibilidad de participar en dichas elecciones un padrón de alrededor de 98 millones de mexicanos. Ahí la relevancia del proceso y su histórica importancia.

<https://www.lja.mx/2023/06/economia-y-proceso-electoral-el-mexico-que-viene-bravuconadas/>